

SOCIÉTÉ DES MINES DE TIÉA

Nouvelle-Calédonie
(*L'Écho des mines et de la métallurgie*, 20 juillet 1903, p. 840-841)

Tout récemment, la Société des mines de Tiéa, au capital de 213.000 fr. et dont les actionnaires étaient MM. H. et L. Clinchant¹ et Brini, s'est transformée : MM. Clinchant sont devenus les seuls propriétaires, achetant la part de leur associé.

M. Brini était le directeur technique, résidant constamment à Tiéa. Nous espérons qu'il ira porter sur un autre point minier de la colonie l'esprit d'investigation et d'entreprise et l'expérience éclairée qui ont assuré la prospérité des mines de Tiéa.

MM. Clinchant sont les fils du général de ce nom, mort gouverneur de Paris et le dernier général qui ait commandé l'armée de l'Est avant son entrée en Suisse, en l'année terrible. Comme tant d'autres capitalistes, ces deux jeunes gens pouvaient mener une existence calme et dorée, la Nouvelle-Calédonie a tenté leur intelligente activité. L'exemple de leur réussite devait appeler l'attention des capitalistes français qui persistent à dédaigner les riches minières calédoniennes.

¹ Henri et Roger (et non « L. ») Clinchant : par la suite aux [Mines du Mont-Dô](#).